

# Cartas estivales

## Desde Garrucha

Mi estimado Director y amigo: Adrede, he esperado á que terminen en esta nuestra hermosa playa, las fiestas con que han procurado durante la actual época de baños, hacernos grata la estancia a las numerosas familias que asiduamente la visitamos. Estamos altamente satisfechos. Garrucha se ha portado en este año, como no era fácil esperar; ha superado con mucho á sus mejores épocas, y enviamos desde estas columnas un voto de gracia á las Autoridades y demás elementos, á cuyas dichosas iniciativas se ha debido.

La feria muy animada, presentando tarde y noche grandes perspectivas que nos hacían pensar si de golpe y porrazo nos habíamos trasladado á alguna de esas grandes poblaciones donde se da cita lo más escogido de cada país. El hermoso y amplísimo malecón, que para sí lo quisieran muchas ciudades del litoral, era insuficiente, particularmente en días determinados, á contener la inmensa avalancha que á él acudía.

Se han celebrado varias regatas a remo y vela, las clásicas cuecañas y bonitos fuegos artificiales el día de la Virgen y el de San Joaquín, patrono de esta villa; estos últimos en el mar, produciendo un lindo efecto.

En los días 18 y 19 se han verificado corridas de cintas en bicicleta, en la que tomaron parte bastantes jóvenes aficionados á este sport, la mayor parte de ellos quedaron lucidísimos en su empeño. Pero como nunca falta, ni aun en los casos más graves, algo que sea como nota cómica que rompe la monotonía, en estas carreras también la hubo; solo que en forma de susto para las señoritas que formaban la presidencia. Estaba esta sobre un palco improvisado en el centro del malecón y al mediar la fiesta, ¡Cataplún! medio tablado que se hunde con estrépito! Pero esto, creo mejor que lo cuente su Corresponsal «Errante», redactor especial en estas playas del litoral; pues creo que molijos tiene para hacer una crónica que lo

tenga entretenido lo que queda de temporada. Y si lo toma por alusión, valga por ella, que á mí no me duelen prendas y si se empeña, podría demostrarle que á él le *dolió* algo que no es «prenda».

Pero el que quiere el bollo, quiero también el coscorrón. ¿Querrá Ud. creer que el muy... tal, en vez de gastarse 15 céntimos como cada hijo de vecino en una silla de las que formaban cerrando el salón, se subió nada menos á la misma presidencia?

Como si lo estuviera oyendo, me dirá, ¡envidiosón! y yo le diré, ¡bueno! y prosigo:

He dejado para lo último, el citar los personalidades que más se han distinguido, y á las que la escogida colonia veraniega ha de quedar siempre reconocida. Estas son; la «Junta del Patronato», con sus bailes, kermesse y concurso de muñecas celebrados con el mayor gusto y *chic* en su bonito Kiosko, y nuestro particular y distinguido amigo don Francisco Flores Martínez, Director de Sanidad, que aun cuando de siempre nos tiene acostumbrado á sus infinitas finezas por esta vez debemos tributarle sin medida nuestras alabanzas, pues en la hermosa terraza de su «Casetta», han tenido lugar deliciosísimas reuniones, de las que quedarán en la memoria de todos gratísimos recuerdos, habiendo congregado en todas ellas, dentro de lo más escogido, *la mar* de muchachas elegantes y lindísimas que hacían exclamar aunque á *sotto voce* á algunos concurrentes.—El amigo D. Francisco, cree que nos hace un bien, y... Dios quiera que no resulte un mal.—Yo creo... como estos últimos, porque vi con mis propios ojos, que al terminar, habia ya *varios mareados*; no sé si efecto de la ilusión que nos produce la terraza creyéndola en el mar, ó porque... Dios nos asista, aquella nube de lindos ojos, hubieran estado ejerciendo su soberano poder hipnotico.

Se habla también de celebrar un baile berbera de Mantones de Manila que desearíamos se lleve á efecto, porque con este aditamento, no digo yo *mareos* el *disloque* será el tal *bailecito*.

También yo estoy mareado, y aun cuando creo que me falta

bastante que decir para encomiar como se merecen tanta dichosa y feliz iniciativa por parte de los elementos directores de esta localidad, lo aplazo para otra ocasión y me despido de Ud. siempre alto, amigo

El Corresponsal.

En el número próximo publicaremos un bonito artículo de la señorita Antonia Soler Casanova y dos trabajos que nuestro ameno colaborador D. Juan A. de Meca y Jimenez nos remite desde Villaricos.

## NOTICIAS

### Traslado

Ha sido trasladado de la Capitanía de Garrucha á la Comandancia de Almería, nuestro querido paisano el capitán de carabineros don Antonio Tovar Nuñez.

### Cesantes

Han sido declarados cesantes: don Francisco Fernandez, contador interino; D. Alfonso Gonzalez, depositario de fondos municipales; y los oficiales de secretaria, D. Baltasar Sanchez D. Nicolas Peralta, D. Pedro Marquez Gonzalez y D. Jesus Marquez.

### Nombramientos

Han sido firmados los nombramientos de: Contador á favor de D. Gines de Haro; depositario; D. Gabriel de Haro; administrador de las rentas D. Francisco Martinez; oficiales de secretaria D. Francisco Albarracín; D. Antonio Caparrós; D. Antonio Barnebe Navarro; D. Carlos Navarro y D. Juan de Tena.

### Rumores

Son muchos los que circulan sobre el procesamiento del anterior ayuntamiento, suponiendo que habrá que ir á *lenguas* tierras para encontrar el funcionario judicial que lo haya de decretar.

### Regreso

Ha regresado del Pozo del Esparto la familia del secretario de este ayuntamiento D. Juan Cano Navarro.

Han regresado de Aguilas doña Dolores Campoy é hijos, despues de permanecer en aquella villa una temporada; viene algo lesionada de un *sablazo*, pero un conocido doctor le ha prometido remitirle el *tafetán* que ha de cicatrizar la herida.

### Baños

Ha salido para Villaricos, con su familia doña Carmen Soler Ayala viuda de Gonzalez G. de Oro.

### Visita

Hemos tenido el gusto de saludar en esta á nuestro paisano don Juan Bautista de Castro y Martiño procedente de Madrid.

### Expectacion

Es esperado en breve el ex-diputado D. Antonio Soler para asuntos políticos.

### Paz

A última hora nos comunican que con la veuida del exdiputado conservador, no habrá necesidad de medidas violentas para que el partido liberal continúe en la pacífica posesion del maudo en este distrito.

### Caridad

Se le pedimos á la digna clase médica para los pobres enfermos, aunque sean *parturientas*, que por falta de recursos no pueden pagar las visitas.

### Nos alegramos

Se nos asegura por persona que dice estar bien enterada, tendremos el gusto de abrazar dentro de breves días al candidato por Sorbas el Excmo. Sr. D. Enrique Segura Campoy.

## Telegrafia sin hilo

Santander 22-7 (n.)

Descansuelo Eusebio quitado ofertas Romanones entregar regreso gorra y sable.

Pío X eleva preces Basílica victoria regreso Eusebio.

Madrid 22-10 (m.)

Comision Academia Española sale esa estudiar empleomania ayuntamiento aptitudes. Presidente comision alcalde Cuevas pretende queden en esa académicos y tomen empleados posesion numero academia.

Garrucha 22-11 (n.)

Catalepsia «Clamor Justicia», contenida inyecciones caldo pescado; movimiento pomulos dar esperanzas vida.

Imp. de Campoy.